

Vendredi 14 février

Cette semaine, les GS ont assisté à une animation au sujet des dents... Une personne est venue leur expliquer comment les brosser et quels aliments permettent de les garder en bonne santé.



Elle leur a expliqué ce qu'est une carie : un petit trou dans une dent que le dentiste peut soigner afin de ne plus avoir mal. Ensuite, ils ont regardé un petit film qui montrait l'importance du brossage des dents matin et soir.

Elle a offert à chacun une brosse à dents et pour la classe, une affiche que Philippe et Marion ont accrochée dans les sanitaires.

Elle a aussi expliqué que la brosse à dents ne devait pas être trop grande et surtout en bon état et pas trop usée.

Le dentifrice doit aussi correspondre à notre âge pour apporter ce dont nos dents ont besoin pour rester en bonne santé.



Mardi et jeudi les moyens de la classe de Florence sont venus pour travailler dans notre classe pour apprendre à travailler avec d'autres élèves de moyenne section. Pendant ce temps là, des grands de notre classe sont partis dans la classe de Florence pour aider les petits à faire leur pochette de langage. Une chouette expérience d'entraide.



Mais ce n'est pas toujours facile parce que les petits n'écoutent pas toujours ce qu'on leur dit....

Jeudi, Mila nous a présenté une photo d'elle et son parrain devant une caravane. Elle nous a expliqué qu'on y trouvait un grand lit et même une douche.



En motricité, nous commençons à compter les points que ne marquons dans les différents ateliers : il faut viser, lancer loin, lancer haut.... Et surtout bien s'entraîner et s'appliquer.

Aujourd'hui petit Loup est parti chez Bulem parce que demain c'est son anniversaire !

Vendredi prochain, nous pourrons nous déguiser pour fêter le carnaval !!!